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Цель. Исследование педагогических воззрений выдающегося российского юриста, государственно-
го и общественного деятеля Анатолия Федоровича Кони, первого по достоинству оценившего педагоги-
ческую направленность деятельности правовых институтов (суда, предварительного следствия, прокура-
туры, адвокатуры) в формировании правовой культуры и правосознания общества. Методология: диа-
лектика, синергетика, философская концептология, контент-анализ научных и литературных источников. 
Выводы. В судебных речах и литературном наследии Кони прослеживается органичное сочетание педаго-
гики и права, их значение для современного юридического образования и практики. Благодаря творческо-
му наследию А.Ф. Кони педагогика для представителей юридических профессий предстает не отвлеченной 
наукой, нацеленной на решение теоретических вопросов, а необходимым звеном в формировании обще-
культурных, общепрофессиональных и профессиональных компетенций. Научная и практическая значи-
мость. В проведенном исследовании дается объективная оценка педагогическим взглядам А.Ф. Кони и их 
значению в формировании профессионализма современных юристов, их активной социальной позиции в 
процессе развития правовых убеждений граждан.
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разование, юридическая практика.

Pedagogical Views of A.F. Koni and Modern Legal Education
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Purpose. The study of pedagogical views of the outstanding Russian lawyer, statesman and public figure Ana-
toly Fedorovich Kony, the first to appreciate the pedagogical orientation of legal institutions (court, preliminary in-
vestigation, Prosecutor’s office, bar) in the formation of legal culture and legal consciousness of society. Metho-
dology: dialectics, hermeneutics, synergetics, philosophical conceptology, content analysis of scientific and liter-
ary sources. Conclusions. In court speeches and literary heritage of Kony the organic combination of pedagogy 
and law, their value for modern legal education and practice is traced. Thanks to A.F. Kony’s creative heritage, ped-
agogy for representatives of the legal professions is not an abstract science aimed at solving complex theoretical 
issues, but a necessary link in the formation of General cultural, General professional and professional competen-
ces. Scientific and practical significance. The study provides an objective assessment and appreciated the im-
portance of Kony’s pedagogical views in the formation of professionalism of modern lawyers, their active position in 
the development of legal beliefs of citizens.
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